



Volley Beach Ball de Pont-A-Mousson

clubvolley@vbbpam.fr

www.vbbpam.fr

La 24^{ème} édition du Beach Volley organisée par le VBB PAM s'est achevée le 24 mai 2019.

Grace à votre soutien, nous avons tenu notre pari de transformer la Place Duroc en plage et de participer à l'animation du cœur de la cité mussipontaine.

Même si la météo n'a pas été très favorable cette année, nous avons tout de même tenu les tournois prévus et accueilli de nombreux joueurs et joueuses qui ont apprécié l'ambiance qui a régné durant ces 15 jours. La bonne humeur et le dynamisme que l'on reconnaît à notre association a contribué, une fois de plus, à donner une bonne image du VBB PAM et de notre sport.

La ville de Pont A Mousson, avec cet événement situé en plein cœur de la ville, est une vitrine pour le volley-ball mais avant tout un espace idéal pour promouvoir nos partenaires.

La 25^{ème} édition est déjà dans les esprits de nombreux d'entre nous et nous espérons pouvoir compter de nouveau sur votre engagement et votre soutien.

Dès septembre la saison sportive en salle reprendra son plein avec notre équipe féminine qui évoluera en championnat de France de Nationale, mais également avec l'équipe masculine qui atteint ce niveau également, pour la première fois de l'histoire du club.

Je vous invite d'ores et déjà à venir assister à nos rencontres et je vous y accueillerai avec grand plaisir.

Nous restons à votre disposition, si vous souhaitez mener des actions de promotion ou de partenariat.

N'hésitez pas à nous solliciter.

Merci !

Bien Sportivement,

Marcel PINTO
VBB PAM

